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八幡平市教育委員会 
 



令和５年９月八幡平市教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催日時 

令和５年９月27日（水）午後１時56分から午後２時38分まで 

 

２ 場所 

  八幡平市役所３階大会議室 

 

３ 出席者 

  教育長 星 俊也 

  委 員 羽沢 憲英 

  委 員 松田 育恵 

  委 員 小野 永喜 

 

４ 欠席者 

  委 員 宮野 朋士 

 

５ 説明等のため出席した職員 

 説明員  教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長 遠藤 幸宏 

       教育指導課長兼教育研究所長 柏 英保 

       文化スポーツ課長 関 貴之 

  事務局  教育総務課長補佐兼学校給食センター副所長兼図書館副館長 羽澤 りち子 

 

６ 傍聴者 

  なし 

 

７ 議事 

報告第１号 議会の議決を経るべき議案について（令和５年度八幡平市一般会計補正予算第４

号） 

 

８ 会議の大要 

【開会】 

〇星教育長 

それでは、ただいまより令和５年９月八幡平市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

【教育長あいさつ】 

○星教育長 

それでは、私から教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき報告） 

 



○星教育長 

報告は以上です。それでは、次に各課からの報告をお願いします。 

 

【報告事項】 

〇遠藤教育総務課長 

（報告）(1)市議会９月定例会の状況について 

 

〇柏教育指導課長 

（報告）(1)市内小中学校のコロナ感染症・インフルエンザの状況について 

    (2)市内中学校の新人戦の結果について 

    (3)教育研究所テーマ別研修会（9/26）について 

    (4)小学校陸上競技会（9/13）について（ハロウ校も参加） 

 

○関文化スポーツ課長 

（報告）(1)市議会９月定例会の状況について 

    (2)あっぴリレーマラソン（9/10）について 

    (3)市生涯学習大会・ＰＴＡ連絡協議会研修会（9/30）について 

    (4)市芸術祭について 

 

〇星教育長 

報告事項について、質問等ございましたら、ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【付議する事件】 

〇星教育長 

報告第１号「議会の議決を経るべき議案について（令和５年度八幡平市一般会計補正予算第４

号）」教育総務課長、文化スポーツ課長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長、関文化スポーツ課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

 報告第１号について説明がありました。ただいまの両課の説明に関しまして、質問等ございまし

たら、ご発言ください。 

 

○星教育長 

 文化スポーツ課関係で、滅失カモシカ処理業務委託料とありますが、カモシカの処理は年間どの

くらいあるものですか。 

 



○関文化スポーツ課長 

 令和５年度につきましては、当初予算で５頭分の予算は措置しておりましたが、８月の段階です

でに４頭、９月に入って６頭目となりました。去年あたりも全部で６頭くらい処理をしておりま

す。今年は、春先の処理が多かったのですが、その傾向も読めないところもあります。近年は、10

頭まではいかないが、比較的多い傾向にあります。 

 

○星教育長 

 やはり、車にはねられることが多いのですか。 

 

○関文化スポーツ課長 

 水路に落ちていたりとか、一概に車にはねられてということでもないようです。後は、衰弱で、

ということもあります。見つからなければそのまま自然に帰っていくでしょうけど、民家に近いよ

うな場所ですと目に付いてしまうので、そういったものは処理をすることになります。 

 

○遠藤教育総務課長 

 日本カモシカですか？日本鹿？ 

 

○関文化スポーツ課長 

 日本カモシカです。文化財なので。日本鹿は管轄外。天然記念物の日本カモシカだけです。 

 

○星教育長 

 支障木は、センの木１本で120万円ですか。 

 

○関文化スポーツ課長 

 かなり大きな木で、まっすぐ立っているのではなくて、一つの根元から分かれておりまして、か

なり立派な木です。幸いなことに８月に入って、少し危ないなということでできる限り木に近づか

ないようにしていたところで、広がっている枝のうち真ん中の枝がどすんと落ちるということがあ

りました。それからは、きちんとバリケードを設置して完全に近づかないようにしていました。寿

命というところではありました。 

 

○星教育長 

 給食用の食器1,600食分というのは、これは前回購入した時も、同じ時期に全部購入しているん

ですか。 

 

○遠藤教育総務課長 

 そのようです。壊れた食器の写真を見るとかなり大きく割れていました。確かにこれだと、怪我

をし兼ねないなと思いました。 

 

○星教育長 

 何年間くらい使ったものでしょうか。 



 

○遠藤教育総務課長 

 そこまで確認しておりませんでしたが、10年くらいは使ったものかと思います。 

 

○星教育長 

 寿命がきたということでしょうね。 

 

○小野教育委員 

 プラスチックですよね。皿からお盆から一式ですか。 

 

○遠藤教育総務課長 

 いえ、主食用のお椀になります。年度計画で全部替えていかなければならないと思いますが、と

りあえず今回は、壊れたこのお椀一種類のみとなります。 

 

〇星教育長 

その他、質問等ございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。これで、報告第１号「議会の議決を経るべき議案について

（令和５年度八幡平市一般会計補正予算第４号）」の報告を終わります。 

 

【その他】 

〇星教育長 

「その他」に入ります。事務局から何かありますか。 

 

○事務局 

ありません。 

 

〇星教育長 

 委員の皆さんから、何かございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【閉会】 

〇星教育長 

 これをもちまして、令和５年９月八幡平市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 


